



やまびこ

大船渡市立盛小学校
令和5年度 NO.14
(通算 1059)
令和5年10月5日発行
文責：今野 忠頼



盛小学校ホームページ
(ブログ) 携帯サイト

●すすんで学び共に学ぶ子ども ●認め合い共によりよく生きる子ども ●心身共にたくましくなやかな子ども

子どもたちに、盛町にありがとう！



9月29日(金)、校内マラソン大会を開催しました。小学校の校内マラソン大会で商店街の中を走るのは、全国的にもなかなかないと思います。今年度もこのようなかたちで開催できたことをとても嬉しく思っています。

学校では、子どもたちの健やかな成長を願い、「健康的な体づくり」を学校経営の重点のひとつに掲げて指導・支援しています。校内マラソン大会は、日頃の体力づくりで培った力を発表する場です。その子どもたちの成長や頑張りを、お家の方々はもちろんのこと、多くの地域の皆さんに直接観ていただくことは本当に誇らしいことです。

とても暑い日が続いていた夏休み明け頃から、子どもたちは、校内マラソン大会に向けての取組を始めていました。登校して朝の自主練習、中休みの業間運動、そして、家で練習していた子もいると聞きました。ここまで記録的な猛暑だったので、練習自体が大変で、「無事に全員完走してほしい。」ということが第一の願いでした。

そして、迎えた本番。

小さな体でスタートからダッシュする低学年の子どもたち。スタート前に学級全員で円陣を組み、ともに声を上げる子どもたち。ゴールを目の前にして立ち止まり、後ろを走っていた子を持つ子ども。走り終えて涙ぐむ級友に、優しく声をかける子ども。

沿道で応援する人たちに、笑顔をふりまきながら走る子ども。体いっぱいに応援を続ける子どもたち。そして、最後に、応援してくれたお家の方々や地域の人たちにお礼の言葉を述べる子どもたち・・・たったひとつの学校行事の取組ですが、子どもたちから多くの“ドラマ”と“感動”をもらいました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとう。

また、今回も大会当日の会場準備や子どもたちの安全確保に、PTAや盛地区公民館・地域の総勢20名を超える皆様、さらには警察・交通指導員の皆様にもご協力をいただきました。そして、蔵ハウス大船渡様には、大会本部・開閉会式会場として駐車場をご提供いただきました。このように多くの方々や各機関のお力添えで校内マラソン大会を継続して開催できておりますことに心からお礼申し上げます。

そして、平日の午後にも拘らず、応援に駆けつけてくれたお家の方々、子どもたちの頑張りを温かく見守ってくれた盛町中央通り商店街の皆様には感謝の言葉しかありません。ゴール地点の万国旗、手作りの応援グッズが“映えて”いました。盛町七夕まつりのお囃子が心に響きました。やっぱり・・・

日本一”心温まる”校内マラソン大会
です。ありがとうございました。



令和5年度 校内マラソン大会 上位入賞児童

学年	順位	男 子		女 子	
		氏 名	記 録	氏 名	記 録
1年 (800m)	1位	さとう ゆうし	3分37秒	こざわ みはな	3分48秒 *歴代6位
	2位	てるい そうた	3分37秒	さわだ はるえ	3分59秒
	3位	こんの りゅうせい	3分48秒	ふなと きはな	4分03秒
2年 (1000m)	1位	むらかみ けいじ	4分19秒 *歴代9位	かりの すずか	5分01秒
	2位	なかしま けい	4分28秒	いそがい りあ	5分08秒
	3位	にいぬま ゆきち	4分30秒	かみで みいな	5分20秒
3年 (1200m)	1位	西 條 凧 人	4分41秒 *歴代2位	菅 野 明日奈	4分55秒 *大会新
	2位	廣 澤 宣	5分13秒	吉 田 亜 未	5分59秒
	3位	三 浦 健 成	5分19秒	新 沼 結 愛	6分08秒
4年 (1600m)	1位	古 澤 快	6分13秒 *歴代2位	鈴 木 榛	7分18秒
	2位	熊谷遥人 船砥寿輝	6分58秒 *同着2位	菅 生 実 李	7分51秒
	3位	—	—	小野寺 舞 妃	7分55秒
5年 (2000m)	1位	及 川 巧 海	8分30秒	照 井 結 衣	8分33秒 *歴代4位
	2位	新 沼 大 知	8分31秒	三 浦 結衣子	9分18秒
	3位	葉 内 大 翔	8分44秒	金 野 心 音	9分49秒
6年 (2000m)	1位	迎 山 大 渡	8分09秒	石 橋 花 菜	9分31秒
	2位	村 上 謙 心	8分22秒	畠 山 莉 緒	9分49秒
	3位	出 羽 健	8分59秒	新 沼 瑠 宇	10分13秒

9月20日(水) 1・2年遠足(生活科見学)



1年生



2年生

『奇跡の一本松』『陸前高田市立博物館』を見学しました。市立博物館では、自然や歴史、文化などについて遊びながら学ぶコーナーなどを見学しました。その後、『夢アリーナたかた』に移動しました。夢アリーナたかたで、楽しみにしていた美味しいお弁当を食べました。お家の人に作ってもらったお弁当の味は格別です。

それから、1・2年生一緒にレクリエーションしました。学校でも一緒に遊ぶことができますが、場所がかわり、お出かけ気分がとても楽しんでいました。みんな自然と笑顔になります。



9月22日(金) 3・4年遠足(社会科見学)



3・4年生



午前中は陸前高田市の『津波伝承館』『市立博物館』を見学しました。東日本大震災後に生まれた子どもたちにとって、初めて見聞きすることが多かったことと思います。

県立野外活動センター『ひろたハマラインパーク』でお弁当を食べて、3・4年生一緒にニュースポーツ「シャフルボード」を楽しみました。最後はみんな笑顔で記念写真撮影。楽しみながらも学びの多い遠足(社会科見学)になりました。